
 

    UNE MINUTE DE MEDITATION 

 

Sainte Marie – Mère de Dieu - 1er janvier 2024  -Lc 2,16-21 

  

   Que le Seigneur te bénisse et te garde ! 
   Que le Seigneur fasse briller sur toi son visage et qu’il se penche vers toi ! 

   Que le Seigneur tourne vers toi son visage et qu’il t’apporte la paix ! 

La source de toute bénédiction, c’est Dieu lui-même. La bénédiction, c’est une relation 

entre Dieu et l’homme. Dieu désire le bonheur de l’homme et, en retour, l’homme rend grâce 

à Dieu pour les bienfaits, le salut et la paix que l‘homme reçoit de Dieu. 

Une année bénie par Dieu c'est ce que je nous souhaite à toutes et à tous. Pour savoir 

comment recevoir cette bénédiction, il y a un modèle, c'est celui de la Vierge Marie "bénie entre 

toutes les femmes" comme le dit l'Ave Maria. La Vierge bénie de Dieu a accueilli dans la foi et 

la confiance le don du Fils de Dieu dont elle devient la Mère. 

L'Evangile que nous venons de lire nous montre Marie toute remplie de ce mystère. 

Elle "retenait tous ces événements et les méditait dans son cœur". En effet, la beauté de ce rôle de 

Mère de Dieu se vit dans le cœur et dans le quotidien. Marie, comme toutes les 

mères, veillera à nourrir son enfant, à l'éduquer, à le soutenir, à l'aimer plus que tout. 

Ce faisant, elle nous montre le visage humain de Dieu qui se fait l'un de nous dans l'incarnation 

de son Fils. 

Que cette nouvelle année 2024 nous trouve ouverts et disponibles à l'Esprit qui continue 

de souffler dans nos vies et qui nous inspirera les mots et les gestes à faire. 

Comme chrétiens, nous sommes appelés à être des témoins du don de la paix, don de 

Dieu. À travers les obstacles et les lenteurs, remplis de confiance en Dieu, nous pouvons 

témoigner que la paix est possible dans le monde, dans nos familles, dans nos relations 

professionnelles, en nous et autour de nous. 

Oui! Nous pouvons témoigner que c'est possible parce nous voulons mettre nos efforts 

personnels pour une recherche sérieuse et vraie de cette paix que le monde ne peut donner 

mais que Dieu lui-même donne. 

Cette paix nous la recevons à chaque Eucharistie. 

Que cette Eucharistie aujourd'hui qui nous rassemble dans la foi commune en Jésus, Fils 

de Dieu et fils de Marie, Mère de Dieu, soit pour nous une ouverture aux surprises de l'Esprit 

Saint au cours de l'année qui commence. Soyons comme des témoins de la Paix, de la 

miséricorde qui s'ouvrent à tous ceux et celles qui sont dans le besoin. Et que le Corps du 

Christ reçu dans la communion soit notre soutien. 

Bonne, Heureuse et Sainte Année 2024 à vous tous ! 
 


